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ATO TOSCANA SUD 

AUTORITA’ PER IL SERVIZIO DI GESTIONE INTEGRATA 

DEI RIFIUTI URBANI 

ASSEMBLEA DEL 7 SETTEMBRE 2020 

 

Assume la Presidente dell’Assemblea il Presidente Ing. Alessandro Ghinelli, 

Sindaco di Arezzo. 

 

Sono altresì presenti il Direttore Generale Dottor Paolo Diprima. 

 

La Presidente del Consiglio Direttivo, Dottoressa Alessandra Biondi. 

 

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante la Dottoressa Angela Barbi. 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buonasera a tutti e grazie per la vostra pazienza nell’attendere l’avvio, che è 

imminente. Il Presidente è arrivato. E’ un attimo al bagno, ma sta arrivando. Nel 

frattempo, il Segretario dell’Assemblea, l’Avvocato Angela Barbi, farà l’appello 

perché in questa assemblerà, sulla piattaforma zoom, dobbiamo acquisire, volta per 

volta le presenze. Ecco, e quindi direi, intanto che il Presidente arriva 

definitivamente, di cominciare a fare l’appello dei presenti (Parole non 

comprensibili –  A CAUSA DI ALCUNI MICROFONI RIMASTI APERTI – VOCI 

SOVRAPPOSTE)..dall’Avvocato Barbi. Prego.>> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Buonasera a tutti. Procedo con l’appello. Allora: 
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ABBADIA SAN SALVATORE  NON E’ PRESENTE 

ANGHIARI     NESSUNA RISPOSTA 

ARCIDOSSO     PRESENTE 

 

Arcidosso è..>> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Presente. E ho anche la delega di Santa Fiora. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì.  

AREZZO   PRESENTE 

ASCIANO   PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Pastorelli – Comune di Asciano: 

<< Presente. Marcello Pastorelli, Assessore. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< BADIA TEDALDA  NESSUNA RISPOSTA 

BIBBIENA    PRESENTE 

BUCINE    NESSUNA RISPOSTA 

BUONCONVENTO    PRESENTE 

 

Buonconvento è presente qui. 
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CAMPAGNATICO   NESSUNA RISPOSTA 

CAMPIGLIA MARITTIMA  NESSUNA RISPOSTA 

CAPALBIO    PRESENTE 

 

Capalbio è presente qui in sede.  

 

CAPOLONA    PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Pasquinelli – Comune di Capolona: 

<< Presente. Pasquinelli  Assessore. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CAPRESE MICHELANGELO  NESSUNA RISPOSTA 

CASOLE D’ELSA    PRESENTE 

CASTAGNETO CARDUCCI   NESSUNA RISPOSTA 

CASTEL DEL PIANO   NESSUNA RISPOSTA 

CASTEL FOCOGNANO   NESSUNA RISPOSTA 

CASTEL SAN NICCOLO’   NESSUNA RISPOSTA 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO’  NESSUNA RISPOSTA 

CASTELLAZZARA    PRESENTE 

CASTELLINA IN CHIANTI   NESSUNA RISPOSTA 

CASTELNUOVO BERARDENGA  PRESENTE >> 
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Parla il rappresentante del Comune di Castelnuovo Berardenga: 

<< Sì, io sono presente. Non ci avevo l’audio, scusi. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CASTIGLIONI FIBOCCHI >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castellina in Chianti: 

<< Castellina in Chianti è presente. >> 

 

Parla l’Assessore Ferrini del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Castiglioni Fibocchi, presente. Edoardo Ferrini, Assessore. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CASTIGLION FIBOCCHI  PRESENTE 

CASTIGLION FIORENTINO  PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Sebastiani del Comune di Castiglion Fiorentino: 

<< Sì, buonasera. Presente. L’Assessore Sebastiani con delega anche del Comune di 

Cortona. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì.  

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Castiglione della Pescaia, mi dicono che è presente, ma non risponde. >> 
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Parla l’Assessore Nappi del Comune di Castiglione della Pescaia: 

<< Sì, presente. Non so se mi sentite. Presente, l’Assessore Nappi. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CASTIGLION D’ORCIA   NESSUNA RISPOSTA 

CAVRIGLIA     PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Tognazzi – Comune di Cavriglia: 

<< Sì, presente. L’Assessore Tognazzi. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Tognazzi? >> 

 

Parla l’Assessore Tognazzi – Comune di Cavriglia: 

<< Sì. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CETONA   PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Venturini – Comune di Cetona: 

<< Sì, presente. Assessore Venturini. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< Assessore? >> 

 

Parla l’Assessore Venturini – Comune di Cetona: 

<< Venturini. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CHIANCIANO TERME  NESSUNA RISPOSTA 

CITIGNANO    NESSUNA RISPOSTA 

CHIUSDINO    NESSUNA RISPOSTA 

CHIUSI    PRESENTE 

 

Micheletti, vero? >> 

 

Parla il rappresentante Micheletti – Comune di Chiusi: 

<< Sì. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CHIUSI DE LA VERNA  NESSUNA RISPOSTA 

CINIGIANO    NESSUNA RISPOSTA 

CIVITELLA IN VAL DI CHIANA PRESENTE 

 

Civitella in Val di Chiana è qui presente in sede.  

 

CIVITELLA PAGANICO  PRESENTE 
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Civitella Paganico è presente con delega a Gavorrano. 

 

COLLE DI VAL D’ELSA  PRESENTE 

CORTONA    ASSENTE 

FOIANO DELLA CHIANA >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fiorentino: 

<< Ha la delega Castiglion Fiorentino Cortona. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì, sì. Ah, sì. Scusi. 

FOIANO DELLA CHIANA  NESSUNA RISPOSTA 

FOLLONICA    NESSUNA RISPOSTA 

GAIOLE IN CHIANTI  NESSUNA RISPOSTA 

GAVORRANNO   DELEGA 

 

Gavorrano aveva la delega. 

 

GROSSETO    PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Presente, Assessore Petrucci. >> 
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Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Assessore Petrucci. 

ISOLA DEL GIGLIO   NESSUNA RISPOSTA 

LATERINA PERGINE V.NO NESSUNA RISPOSTA 

LORO CIUFFENNA   PRESENTE >> 

 

Parla il Consigliere Baldi – Comune di Loro Ciuffenna: 

<< Presente. Consigliere Baldi. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Baldi, Consigliere.  

LUCIGNANO   PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Sicuranza – Comune di Lucignano: 

<< Presente. Assessore Sicuranza. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Assessore? >> 

 

Parla l’Assessore Sicuranza – Comune di Lucignano: 

<< Sicuranza. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< MAIANO IN TOSCANA   NESSUNA RISPOSTA 
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Eh? Campiglia. Scusate eh. Campiglia Marittima presente.  

 

MAIANO IN TOSCANA  NESSUNA RISPOSTA 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

MARCIANO DELLA CHIANA NESSUNA RISPOSTA 

MASSA MARITTIMA  NESSUNA RISPOSTA 

MONTALCINO    DELEGA 

 

Montalcino ha la delega San Gimignano. 

 

MONTE ARGENTARIO  PRESENTE >> 

 

Parla il Consigliere Vaiani – Comune di Monte Argentario: 

<< Presente. Consigliere Comunale Michele Vaiani. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< MONTE SAN SAVINO  PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Maina - Comune di Monte San Savino: 

<< Presente. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Monte San Savino è presente? >> 
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Parla l’Assessore Maina – Comune di Monte San Savino: 

<< Assessore Alessio Maina. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< MONTEMIGNAIO  NESSUNA RISPOSTA 

MONTEPULCIANO   PRESENTE 

 

Montepulciano, è presente che l’ho visto,  Assessore Barbi.  

 

MONTERCHI   NESSUNA RISPOSTA 

MONTERIGGIONI   PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Nisi – Comune di Monteriggioni: 

<< Presente, Assessore Nisi. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Assessore? Io non capisco.  

 

MONTERONI D’ARBIA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Ho visto prima il Sindaco. Non c’è più. Monteroni D’Arbia. Niente. 

 

MONTEROTONDO MARITTIMO  NESSUNA RISPOSTA 
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MONTEVARCHI    NESSUNA RISPOSTA 

MONTICIANO    NESSUNA RISPOSTA >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montevarchi: 

<< Presente Montevarchi, eh. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ah. Invece Monticiano, no? >> 

 

Parla l’Assessore Ganozzi – Comune di Monticiano: 

<< Monticiano presente. Presente Monticiano, Assessore Ganozzi. 

 

MONTIERI   DELEGA ROCCASTRADA 

 

Montieri, che c’ha la delega, va beh, Roccastrada.  

 

MURLO   PRESENTE 

 

Murlo è qui presente. >> 

 

Parla l’Assessore Ganozzi – Comune di Monticiano: 

<< Presente Monticiano? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< Sì, sì, sì. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montalcino: 

<< Scusate, ma Montalcino è stato detto? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< ORBETELLO   NESSUNA RISPOSTA 

ORTIGNANO RAGGIOLO  NESSUNA RISPOSTA >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montalcino: 

<< Montalcino è stato chiamato? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< PIAN CASTAGNAIO  NESSUNA RISPOSTA 

 

Io non sento. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Orbetello: 

<< Orbetello presente! Assessore..>> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Montalcino è stato chiamato sì. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montalcino: 
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<< E’ presente e c’ha la delega San Gimignano. Okay, grazie. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì, okay. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montalcino: 

<< Scusate, non avevo sentito. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Dunque, siamo su Piancastagnaio. 

 

PIANCASTAGNAIO   NESSUNA RISPOSTA 

PIENZA   NESSUNA RISPOSTA 

PIEVE SANTO STEFANO  PRESENTE 

PIOMBINO    NESSUNA RISPOSTA 

PITIGNANO    PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Pitigliano: 

<< Pitigliano, presente. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Presente.  

POGGIBONSI   PRESENTE 

Poggibonsi è presente qui in sede. 
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Parla il Rappresentante del Comune di Piombino: 

<< Piombino è presente. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Rappresentato da (VOCI SOVRAPPOSTE CON ALTRI CONSIGLIERI – parole non 

comprensibili). >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Piombino è presente! Presente Piombino. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Oddio, io non sento. Mi dispiace. 

POPPI    NESSUNA RISPOSTA 

PRATOVECCHIO STIA NESSUNA RISPOSTA 

RADDA IN CHIANTI NESSUNA RISPOSTA 

RADICOFANI  NESSUNA RISPOSTA 

RADICONDOLI  NESSUNA RISPOSTA 

 

(Parole non comprensibili – LA VOCE VA E VIENE)..>> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di Rapolano: 

<< Rapolano, presente. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< (PROBLEMI DI CONNESSIONE – LA VOCE VA E VIENE – parole non 

comprensibili).>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non si sente! La Segretaria ATO non si sente! >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non si sente niente! >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< (PROBLEMI DI CONNESSIONE – LA VOCE VA E VIENE – parole non 

comprensibili).>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non si sente più nulla! >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non si sente! >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Mi sentite adesso? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sì. >> 
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Parla voce non identificata: 

<< Ora sì. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Rapolano: 

<< Rapolano presente. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Adesso sì. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Adesso sì? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Adesso sì. Sì, adesso sì. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Adesso sì. Allora: 

RAPOLANO   PRESENTE 

ROCCALBEGNA  NESSUNA RISPOSTA 

ROCCASTRADA  NESSUNA RISPOSTA 

SAN CASCIANO  PRESENTE >> 

 

Parla il Vice Sindaco Ambrogi – Comune di San Casciano: 

<< Presente. Vice Sindaco Ambrogi Fabiola. >> 
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Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< San Casciano presente. >> 

 

Parla il Vice Sindaco Ambrogi – Comune di San Casciano: 

<< Sì. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< SAN GIMIGNANO   PRESENTE 

 

Che avrebbe la delega anche di Montalcino. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Gimignano: 

<< Presente. Esatto. Presente. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< E’ presente. 

 

SAN GIOVANNI VALDARNO  PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Ermini – Comune di San Giovanni Valdarno: 

<< Presente. Assessore Ermini. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< SAN QUIRICO   NESSUNA RISPOSTA 

SAN VINCENZO   PRESENTE 

SAN SEPOLCRO   PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Marconcini – Comune di San Sepolcro: 

<< Presente. Assessore Marconcini. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Marconcini.  

 

SANTA FIORA  DELEGA 

 

Santa Fiora è rappresentata da Arcidosso. 

 

SARTEANO   PRESENTE >> 

 

Parla il Vice Sindaco Bucelli – Comune di Sarteano: 

<< Presente. Vice Sindaco Paolo Bucelli. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< SASSETTA  PRESENTE 

SANZANO   PRESENTE 

SCARLINO   NESSUNA RISPOSTA 

SEGGIANO   NESSUNA RISPOSTA 
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SEMPRONIANO  NESSUNA RISPOSTA 

SIENA    PRESENTE 

SINALUNGA   NESSUNA RISPOSTA 

SORANO   PRESENTE 

SOVICILLE    PRESENTE 

 

Sovicille è presente qui in sede.  

 

SUBBIANO   NESSUNA RISPOSTA 

SUVERETO   PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Casini – Comune di Suvereto: 

<< Presente. Assessore Casini. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Assessore? >> 

 

Parla l’Assessore Casini – Comune di Suvereto: 

<< Casini. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Casini.  

TALLA     NESSUNA RISPOSTA 

TERRANUOVA BRACCIOLINI NESSUNA RISPOSTA 
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TORRITA DI SIENA   NESSUNA RISPOSTA 

TREQUANDA   PRESENTE >> 

 

Parla l’Assessore Volpi – Comune di Torrita di Siena: 

<< Torrita presente, Assessore Volpi. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Okay. Io avevo visto il Sindaco di Monteroni, però l’ho messo assente. Però, 

l’avevo visto collegato. Okay. Castelnuovo? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Anche io ho avuto dei problemi, ora dovrei essere collegato. >> 

 

Parla il tecnico: 

<< Se non siete stati chiamati, scrivete in chat la vostra presenza con il Comune di 

riferimento e noi lo riportiamo nella..>> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Scusate. Chi non è stato chiamato, ma è presente..(PROBLEMI DI CONNESSIONE 

– LA VOCE VA E VIENE – parole non comprensibili). >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Si sente male! >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Avete problemi di microfono! Va  e viene l’audio, mettetelo a posto! >> 
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Parla l’Assessore Vezzini – Comune di Piombino: 

<< L’audio è pessimo come ho detto già, ho scritto già, l’audio è pessimo. Sono 

Vezzini, Assessore di Piombino. Non è possibile lavorare in questo modo. Non riesco 

a seguire l’assemblea. >> 

 

Parla il tecnico: 

<< Allora, proviamo adesso. Raccomandiamo tutti, adesso lo scriveremo anche in 

chat, nel caso in cui qualcuno non fosse stato chiamato, oppure non abbia, avesse 

perso la connessione durante l’appello, di ripetere in chat la presenza, così che noi 

la possiamo sentire. E’ solamente questa, questo apparato che funziona un pochino 

intermittente. L’assemblea proseguirà senza problemi. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Mi sentite? Pronto? Mi sentite? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sì, io ti sento. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< (Parola non comprensibile – LA VOCE VA E VIENE)..presente. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Confermo Scarlino, presente. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Il Sindaco. Mi ha sentito? >> 
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Parla voce non identificata: 

<< Sì, si sente. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sì, si è sentito, si è sentito. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Bene. >> 

 

BREVE INTERRUZIONE IN ATTESA DELL’INIZIO DELL’ASSEMBLEA. 

 

INIZIO DEI LAVORI. 

 

Parla voce non identificata: 

<< 56. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< (Parole non comprensibili – LA VOCE VA E VIENE)..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< 65,58% >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 
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<< Allora, ore (parola non comprensibile) e 37 inizia l’assemblea avendo raggiunto il 

numero legale sia di teste n. 56 sia di percentuale corrispondente al 65,58%. 

Siccome stiamo cominciano molto tardi, io non ho, rinuncio alle comunicazioni che 

avrei da farvi. 

 

PUNTO N. 1 – COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DELL’ASSEMBLEA. 

 

PUNTO N. 2 – COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO. 

 

Non so se il Presidente del Consiglio Direttivo ha comunicazioni da fare. >> 

 

Parla il Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< No. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene. Punto n. 3 all’ordine del giorno: 

 

PUNTO N. 3 – REGOLAZIONE DEGLI EFFETTI DI DECURTAZIONE DAL 

CORRISPETTIVODEL SERVIZIO INDOTTI DALL’ACCERTAMENTO DI INADEMPIMENTI 

AI SENSI DEL REGOLAMENTO PER IL CONTROLLO – ACCORDO CONCILIATIVO CON 

SEI TOSCANA. 

Nella tarda mattinata di oggi, alle 12,15, mi è stato inviato dal Direttore Generale 

una comunicazione del Comune di Capalbio, che chiede su questo punto all’ordine 

del giorno, su questa delibera otto emendamenti. Non c’è stato ovviamente il 

tempo di poterli analizzare, visto anche il modo di votazione per appello nominale 

non avremmo il tempo di concludere l’assemblea, se si dovesse esaminare nel 

dettaglio anche gli otto emendamenti, che però non sono stati, ripeto, in alcun 

modo analizzati, ritengo, e non essendo questa delibera a scadenza come le altre, 
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ritengo opportuno ritirarla e riproporla al prossimo, alla prossima assemblea. 

Quindi, il punto n. 3 è ritirato. 

 

PUNTO N. 4 – CONSUNTIVAZIONE DEL CORRISPETTIVO IMPIANTI DELL’ESERCIZIO 

2018. 

 

Era stato do viziosamente illustrato dal Direttore nella scorsa assemblea, che poi 

non condusse ad alcun tipo di approvazione per mancanza sistemica di numero 

legale. E quindi se non ci sono richieste di delucidazioni o interventi, di cui vi prego 

di farmi cenno, io passerei direttamente alla votazione. Però, aspetto qualche 

minuto, fatemi sapere se ci sono richieste di chiarimenti o interventi.  

(VOCI FUORI MICROFONO – parole non comprensibili) E’ stato compreso quello che 

ho detto fino ad adesso, o devo ripetere. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Per quanto mi riguarda compreso. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Compreso, compreso. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene. Mi pare di capire..>> 

 

Parla voce non identificata: 
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<< Compreso. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, amici e colleghi, che non ci sono richieste di chiarimenti. Pertanto, pongo 

ai voti il Punto n. 4 all’ordine del giorno e questo avviene per appello nominale. 

Quindi, ciascuno di noi, in ordine alfabetico dei Comuni presenti verrà chiamato e 

dovrà dire a video, facendomi vedere il volto e sentire la voce, favorevole, non 

favorevole, astenuto, non partecipo al voto. Queste sono le quattro opzioni 

possibili. 

Chi è che procede con l’appello nominale? Segretario o? Bene. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Aspettate un attimo. Allora, naturalmente, chiamo i 

presenti. Se poi c’è qualcun altro che nel frattempo..(LA VOCE VA E VIENE – parole 

non comprensibili)..non chiamo lo scriverà in chat. Allora. 

 

ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

 

Anche per Santa Fiora naturalmente. 

 

AREZZO    FAVOREVOLE 

ASCIANO    FAVOREVOLE 

BIBBIENA    FAVOREVOLE 

BUCINE    

 

Ah, no, scusate, Bucine no. 
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BUONCONVENTO   FAVOREVOLE 

CAMPIGLIA MARITTIMA  NESSUNA RISPOSTA 

 

Non sentiamo. Campiglia Marittima. (VOCI SOVRAPPOSTE A CAUSA DI ALCUNI 

MICROFONI RIMASTI APERTI)..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< E’ possibile chiudere, per cortesia? E’ possibile, per cortesia, i microfoni perché 

non si sente nulla? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CAPALBIO   NESSUNA RISPOSTA 

CAPOLONA    FAVOREVOLE 

CASOLE D’ELSA   FAVOREVOLE 

CASTEL SAN NICCOLO’  NESSUNA RISPOSTA 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO  NESSUNA RISPOSTA 

CASTELLAZZARA   FAVOREVOLE 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

CASTIGLION F.NO   FAVOREVOLE 

CASTIGLION DELLA PESCAIA FAVOREVOLE 

CAVRIGLIA    FAVOREVOLE 

CETONA    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

CIVITELLA IN VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 
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CIVITELLA PAGANICO  NESSUNA RISPOSTA >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Scusi, ma a me ha saltato. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì, chi è? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< (Parola non comprensibile) >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Che ha detto? Chiusdino. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Chiusdino: 

<< Eh. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Va messo era presente. Era assente. Allora, Chiusdino favorevole? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Chiusdino: 

<< No. Sì, favorevole. E le ho detto che ero prima, presente. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< Eh scusi, ho saltato. Quindi, Colle Val d’Elsa non era presente. Ah sì. Colle Val 

d’Elsa. 

 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

MONTALCINO   NESSUNA RISPOSTA 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTE SAN SAVINO  FAVOREVOLE 

 

Monte San Savino favorevole? >> 

 

Parla l’Assessore Maia - Comune di Monte San Savino: 

<< Sì, confermo. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< MONTEPULCIANO  NESSUNA RISPOSTA 

MONTERIGGIONI   NESSUNA RISPOSTA 

MONTEVARCHI   FAVOREVOLE 

MONTICIANO   FAVOREVOLE 

MURLO 
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Poi, abbiamo Murlo che è rappresentato quindi da Sovicille. Poi: 

 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

PIEVE SANTO STEFANO  ASTENUTO 

PIOMBINO    NESSUNA RISPOSTA 

PITIGLIANO    FAVOREVOLE 

POGGIBONSI   NESSUNA RISPOSTA 

RADICONDOLI   NESSUNA RISPOSTA 

 

Parla voce non identificata: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Favorevole. >> 

 

Parla  il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Radicondoli niente.  

RAPOLANO    NESSUNA RISPOSTA >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< SAN CASCIANO..ha detto? >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di Rapolano Terme: 

<< No, favorevole Rapolano. >> 
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Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ah, okay. Scusi. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Casciano: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< SAN CASCIANO  FAVOREVOLE  

SAN GIMIGNANO  FAVOREVOLE ANCHE PER MONTALCINO 

SAN VINCENZO  NESSUNA RISPOSTA >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di San Vincenzo: 

<< San Vincenzo favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< SAN VINCENZO  FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO  ASTENUTO 

SARTEANO   FAVOREVOLE 

SASSETTA   FAVOREVOLE >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di S. Giovanni V.no: 

<< Scusate, avete saltato San Giovanni Valdarno. >> 
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Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< SANZANO  NESSUNA RISPOSTA 

 

Aspettate un attimo. 

 

SCARLINO   FAVOREVOLE 

SIENA    FAVOREVOLE 

SORANO   ASTENUTO 

SOVICILLE   FAVOREVOLE 

SUVERETO   FAVOREVOLE 

TORRITA   FAVOREVOLE 

TREQUANDA  FAVOREVOLE 

 

Allora, mi dicono Monteriggioni devo segnare. Quindi, Monteriggioni favorevole.>> 

 

Parla il rappresentante di Campiglia Marittima: 

<< Anche Campiglia favorevole. Grazie. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Grazie. Basta. Ah. San Giovanni Valdarno. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Giovanni Valdarno: 

<< Ha saltato San Giovanni Valdarno. Mi sentite? Mi sentite? >> 
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Parla voce non identificata: 

<< No, pochissimo, bassissimo. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< La sentiamo pochissimo. Favorevole? Sennò lo scrive in chat. Favorevole. San 

Quirico d’Orcia. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Quirico D’Orcia: 

<< Favorevole. Si sente? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Quindi, mi devi dire la maggioranza. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Terranuova Bracciolini: 

<< Anche Terranuova Bracciolini. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Asciano è segnato? >> 

Parla voce non identificata: 

<< Manciano favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ah, Manciano. >> 

 

Parla voce non identificata: 
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<< Mi sentite? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Manciano favorevole, okay. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Mi sentite? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Manciano favorevole. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Asciano dovrebbe essere segnato e ha già dato la sua, il suo voto. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Mi sentite? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Favorevole? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< Favorevole. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Castellazzara favorevole l’ha dichiarato in chat. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ci s’ha la maggioranza? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Te ce l’hai il conto di chi ha votato e chi non ha votato? (VOCI FUORI 

MICROFONO) Okay, te non c’hai la cosa di chi è presente e chi ha votato meno? >> 

 

VOCI SOVRAPPOSTE FUORI MICROFONO – parole non comprensibili. 

 

Parla il Segretario Generale Dottoressa Barbi: 

<< Eh, ma se non gli fo l’elenco, come fanno a sapere se li ho saltati. >> 

 

VOCI SOVRAPPSOTE FUORI MICROFONO – parole non comprensibili. 

 

Parla il Segretario Generale Dottoressa Barbi: 

<< Ci siamo? Ci siamo con le maggioranze? Terranuova Bracciolini mi dicono che è 

presente e favorevole. Se puoi dare le maggioranze. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Quote favorevoli 98. >> 
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Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Il Punto n. 4 all’ordine del giorno è stato approvato. 62 sono stati i votanti, 58 

favorevoli, corrispondenti al 98,59% degli aventi diritto. 1 voto contrario, 3 astenuti. 

 

Passiamo al Punto n. 5 all’ordine del giorno.  

 

PUNTO N. 5 – CORRISPETTIVO IMPIANTI DI PREVENTIVO PER L’ANNO 2020. 

 

Anche questa delibera è stata illustrata all’ultima assemblea. Quindi, se non ci sono 

richieste di chiarimento o interventi..prego? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) L’immediata eseguibilità la delibera prima non 

c’era?>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Ritengo di no perché non me l’hanno sottoposta. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< In effetti, sarebbe..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Cioè serve o no? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 
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<< Allora, c’è un delicato equilibrio fra i tempi e..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< E allora si va avanti alla prossima. Grazie. Ha fatto bene a porla, ma non ci sono i 

tempi per rifare un’altra volta i giro. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ogni giro vale un quarto d’ora. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, abbiamo detto corrispettivo impianti di preventivo per l’anno 2020. Ho 

visto una richiesta di intervento. Prego. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< (INTERVENTO FUORI MICROFONO – parole non comprensibili) >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Al Podio. Sì, prego un intervento..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Brevissimo, brevissimo. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Eh, grazie mille. >> 
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Parla voce non identificata: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Molto breve. Ringrazio, innanzitutto, per la 

possibilità che..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< E’ un suo preciso diritto. >> 

 

Parla il Vice Sindaco del Comune di Capalbio: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Il Comune di Capalbio sono Daniele, il Vice Sindaco. 

Volevo rappresentare un attimo che il Comune di Capalbio si trova in una 

situazione, appunto, molto rappresentata ..(VOCE FUORI MICROFONO – parole non 

comprensibili)..molto rappresentata per cui ci troviamo ad affrontare un PEF 

veramente elevato, insomma insostenibile per il Comune di Capalbio. 

Rappresentiamo che nel 2014 avevamo un calo nel PEF di 850 mila Euro per arrivare 

alla data odierna, appunto, nel 2020 che dall’ammontare risponde ad 1.268.000 

Euro, precisamente, ovviamente, presenza COVID scendiamo ad 1.217.000 e 

vediamo che ci abbiamo un incremento, appunto, dell’8% annuo circa, a fronte di 

un corrispettivo alto che non ha raggiunto questo incremento che si rappresenta. 

Nel 2019, voglio rappresentare alcuni numeri, nel 2019 avevamo un PEF..nel 2019 

avevamo un PEF di 1.150.000 e appunto nel 2020 saliamo a 1.260.000, 1.217.000 

diciamo netto COVID. 

Abbiamo formulato, appunto, due diffide in data 31/12/2019 e l’11 marzo 2020 

appunto per far presente questo aspetto. Il Perfect 2019 rispetto a quanto 

rappresentato nel 2014 ha avuto un incremento di circa il 40%. Ecco, il Comune di 

Capalbio intende rappresentare l’impianto con questo aspetto che è un aspetto, 

diciamo, non sostenibile per il  Comune, appunto, non si può ribaltare una (parola 

non comprensibile)..alla cittadinanza di questa portata. E comunque, appunto, ci ha 

chiesto indietro il Presidente, appunto la possibilità, siccome siamo rappresentati da 

un legale, il Dottor Fiori, l’Avvocato Fiori, chiediamo appunto la possibilità di dare 

all’avvocato di rappresentare alcuni aspetti tecnici che sono importanti per meglio 

illustrare la situazione. Grazie Presidente. Grazie. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 
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<< Vice Sindaco, mi consenta: io, prima quando lei me l’ha chiesto nell’antistanza, 

avevo capito che fosse un Consigliere Comunale l’Avvocato. No, lei è un tecnico? E 

allora non ha diritto di parla qui. Questa è una assemblea elettiva. (VOCI FUORI 

MICROFONO) No, no, lei parla su delega del suo Sindaco, e, al limite, la delega la 

potrebbe trasferire ad un Consigliere Comunale ma non ad un soggetto esterno. 

Questa, ripeto, è una assemblea degli eletti. Se vuole approfondire ancora qualcosa, 

faccia pure, io le do la parola, ma l’avvocato, mi dispiace, non può. >> 

 

Parla il Vice Sindaco del Comune di Capalbio: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO)..Sì, si sente, si sente. Rappresento anche quest’altro 

aspetto, sempre il Comune di Capalbio. Appunto, il Comune è chiamato a pagare 

quale corrispettivo impianti, 400, oltre 400 mila Euro, 403 mila Euro per la 

precisione. Abbiamo fatto richiesta all’ATO di avere, appunto, un foglio di calcolo 

per capire come si arriva alla determinazione di questo importo tutte le (parola non 

comprensibile) delle varie voci. E quindi era soltanto questo, è un richiesta per 

capire come viene formulato attraverso i vari passaggi, noi abbiamo una ipotesi di 

335 Euro (parole non comprensibili – VOCE FUORI MICROFONO)..comunque, per 

non perdere tempo, abbiamo una voce di, appunto, 335 mila Euro, tutti i vari 

passaggi che portano a questo corrispettivo impianti per TARI 2020, di 40 mila Euro 

e 482. Grazie. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Direttore, se vuole prendere la parola per dare una spiegazione sul punto. Poi, 

c’è la richiesta di intervento del Comune di Grosseto. >>  

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, io riscontro le considerazioni fatte dal Comune di Capalbio relativamente 

all’incremento del corrispettivo 2020, di preventivo, rispetto al corrispettivo 2018-

2019 di preventivo. Ora, questo incremento di circa 70 mila Euro dipende da due 

componenti del tutto estranee alla gestione ordinaria, perché il preventivo sui 

servizi ordinari è in riduzione di circa 17.000 Euro. Quello che incide riguarda, 

innanzitutto, una nuova stazione ecologica. Il Comune di Capalbio da inizio anno ha 

una nuova stazione ecologica. Quindi, i costi di allestimento e gestione di questa 
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stazione ecologica ci sono quest’anno, non c’erano negli anni passati, ma direi che è 

un servizio importante per la comunità, che vale 40 mila Euro.  

La seconda componente riguarda il meccanismo di calcolo del corrispettivo 

impianti. Voi sapete che ogni anno a preventivo noi calcoliamo la previsione del 

costo degli impianti in funzione delle quantità previste. A fine anno, per giustizia nei 

confronti di tutti i comuni e di tutti i gestori degli impianti, facciamo il conteggio a 

consuntivo. La differenza tra preventivo e consuntivo genera un conguaglio, che 

viene scaricato nella prima occasione utile. Quest’anno, noi carichiamo nel 

preventivo 2020 il consuntivo degli anni 2018 e precedenti. Questo effetto per il 

Comune di Capalbio pesa 68 mila Euro, in quanto negli esercizi precedenti le 

previsioni di rifiuti sono state poi superate dal Consuntivo. Ricordo che il Comune di 

Capalbio ha una percentuale di raccolta differenziata tra le più basse di tutto 

l’ambito e quindi la forte incidenza di rifiuti indifferenziati genera dei costi 

importanti, che i Comuni che, invece, hanno attivato delle politiche di raccolta 

differenziata, adesso stanno risparmiando. Quindi, le motivazioni dei costi in 

aumento, peraltro parliamo del 7%, non è una cifra esagerata, comunque questo 

7% dipende dalla nuova stazione ecologica e dalla consuntivazione degli anni 

pregressi. Il corrispettivo di competenza 2020, in assenza di questa componente, 

sarebbe in riduzione. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Grazie Direttore. La parola all’Assessore Petrucci del Comune di Grosseto, che ha 

chiesto la parola. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Sì, salve, buongiorno a tutti. Allora, io avevo da fare due precisazioni, due 

richieste e una precisazione. Allora, per quanto riguarda l’area di Grosseto e quindi 

del livornese, io ho visto che è stato preventivato una quantità di rifiuti inferiore allo 

scorso anno di oltre 15 mila tonnellate. Ho visto che siamo passati, per quanto 

riguarda la raccolta dell’indifferenziato, a 99 mila tonnellate. E questo comporta e, 

scusate, per gli scarti del verde a 22 mila, quindi comporta che abbiamo una entrata 

dei rifiuti pari a 122 mila. A fronte delle 142.000 tonnellate autorizzate per 

l’impianto di Futura. Questa diminuzione di rifiuti comporta un aumento del prezzo 

base. Quindi, si passa da circa 126 e rotti a 130 e rotti. Quindi, un aumento del costo 

a tonnellata, in base al contratto che fu fatto allora dall’ATO con l’impianto di 
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Futura. Ora, questo aumento quindi si ripercuote sulle tariffe. Io chiedo, però, 

l’impianto di Futura è abilitato anche a prendere rifiuti, che non fanno parte 

dell’Ambito qualora l’ambito non la saturasse. Quindi, vorrei in questo caso che 

fosse evidenziato nella delibera che a consuntivo andranno le eventuali 20 mila 

tonnellate che mancano per il nostro ambito, per la saturazione dei rifiuti, che 

arrivano dal nostro ambito, per l’eventuale compensazione futura. Questo vorrei 

che ci fosse scritto, in maniera tale che quei 6 Euro, 6-7 Euro a tonnellata li andiamo 

a recuperare tra due anni. Questa è una cosa. 

L’altra, che è a pagina, questa che vi ho appena detto sono le quantità, che 

troviamo a pagina 9 della delibera. 

L’altra, invece, è quella relativa alla relazione tecnica del Direttore Generale, che è 

allegata a questo ordine del giorno e, in particolare, sempre per la Provincia di 

Grosseto e la Val di Cornia, la pagina 8 e 9. Io leggo nella relazione che il C.S.S. 

prodotto dall’impianto di Futura, ossia il combustibile solido secondario, per 

quest’anno, cioè da maggio a metà novembre perché, praticamente, diciamo, metà 

ottobre è l’emergenza che è stata prorogata, quindi fino a metà novembre, il C.S.S. 

non sarà più prodotto ma saranno prodotti dei sovvalli. Quindi, con una lavorazione 

inferiore. Questi sovvalli non andranno più, quindi non costituiranno rifiuti più C.S.S. 

ma sovvalli, e sovalli andranno con il codice 191212 direttamente in discarica. 

Allora, io qui ho visto che c’è una riduzione perché? Perché non abbiamo, cioè più 

1.700.000 ci viene riconosciuto in più, proprio per il fatto che invece di andare 

dall’altra parte dell’Italia, cioè fuori Italia perché il nostro C.S.S non rimane in Italia 

perché in tutta l’Italia non c’è un impianto che prenda il C.S.S. che proviene dal 

Comune, da Futura. Facciamo un sovvallo, così con il 191212 può andare 

direttamente in discarica. Allora, diminuiscono i costi perché, quindi invece di 

1.700.000 andiamo a risparmiare 1.400.000 mantenendo inalterata, però, 

l’ecotassa, perché se mi va in discarica io devo pagare obbligatoriamente l’ecotassa, 

e tutto il lavoro fatto, che viene fatto prima, quindi da Futura, o la metà del lavoro 

che, in realtà, viene fatto, perché utilizzando il C.S.S. il lavoro è meno, qui non lo 

vedo riconosciuto. E’ vero che risparmio 300 mila Euro, ma è anche vero che, in 

realtà, il risparmio dovrebbe essere molto più elevato perché, come ho detto al 

Direttore, cioè manca una fase, la fase preliminare di lavoro. Quindi, non lo so 

questa come viene riconosciuta, se è stata riconosciuta, se nel contratto di servizio 

era vista in un altro modo, se..>> 

 

Parla voce non identificata: 
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<< (VOCI FUORI MICROFONO A CAUSA DI ALCUNI MICROFONI RIMASTI APERTI)..Sì, 

mi tocca a scrivergli. Ma mi ci vuole tre ore  a scrivergli. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< No, va beh, io ora non voglio che scriviate tutto, cioè non so chi è che ha parlato, 

mi dispiace ma era per spiegare qual era il problema. Non è che voglio che scriviate 

tutto. Quindi, il problema è capire un attimino come mai mi ritrovo, ecco, solo 1 

milione, 310 mila Euro in meno e nell’ultima parte, comunque, è, però state attenti 

che i 310 mila Euro non saranno perché c’è il modello ARERA e quindi dovremmo 

rivedere tutti i costi. Comunque vada può essere che quei 310 mila Euro non ci 

saranno, ma se le ingloberà, comunque, a questo punto il gestore SEI Toscana, che 

in tutta questa faccenda è quello che ci ha guadagnato di più perché il trasporto 

Futura, scusate per il C.S.S. noi gli riconosciamo 95-96 Euro da contratto. A lui costa, 

invece, portarlo in Bulgaria a 160 Euro a tonnellata. Quindi, è un risparmio di 70 

Euro. 

Allora, lui ci risparmia, qui ci sono, cioè altri tipi di risparmi, mi sembra che 310 mila 

Euro riconosciuti a tutti l’Ambito siano un po’ pochi. E quindi chiedevo come mai 

non è stata valutata, cioè non si può valutare anche quest’altra fase, la fase di 

trattamento.  

Concludo veramente. Allora, si parla che Futura ha fatto una richiesta alla Regione 

Toscana perché io, scusate, nella mia ignoranza pensavo che l’obbligo del sovvallo 

fosse una ordinanza regionale. In realtà, in questa ordinanza, non c’è l’obbligo del 

sovvallo, ma c’è la possibilità di farlo. Futura l’ha chiesto. Quindi Futura, SEI Toscana 

perché un socio di Futura è SEI Toscana, e gli è stato riconosciuto. Ecco, quindi, in 

questa storia che il Direttore ha ben spiegato nella sua relazione, però l’unica cosa 

che non mi torna è questa mancanza di riconoscimento ulteriore per il nostro 

ambito. Grazie. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< La parola al Direttore. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 
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<< Allora, le osservazioni della Dottoressa Petrucci sono sicuramente corrette e ci 

danno ulteriore spunto per una iniziativa, che avevamo già in programma di fare 

con SEI, per accertare in maniera inequivocabile che, effettivamente, il C.S.S. non sia 

collocabile. Allora, noi abbiamo sicuramente degli indizi raccolti anche presso altri 

territori italiani, che, in questo momento, il C.S.S. non è trattabile, non si trovano 

impianti di smaltimento. La situazione emergenziale del COVID ha richiesto delle 

soluzioni emergenziali perché sappiamo che non possiamo interrompere neppure 

un giorno la fuoriuscita dei rifiuti da Strillaie, perché se Strillaie non si libera dei 

rifiuti prodotti, blocca la ricettività e quindi non è più possibile raccogliere i rifiuti. 

Quindi, nei momenti emergenziali è necessario degli interventi rapidi, per garantire 

la continuità del prelevamento.  

In prospettiva, peraltro, abbiamo, e sarà uno dei prossimi Consigli Direttivi, in 

programma delle iniziative per definire in maniera strutturale questo tema, a 

cominciare dall’accertamento definitivo da parte di C.D. SEI anche con indagini di 

mercato pubbliche, sull’effettiva impossibilità di collocamento, per continuare con 

un accordo con Futura circa il diverso costo di trattamento finalizzato al C.S.S. 

rispetto a quello finalizzato i sovvalli. Per concludere con un altro tema molto 

delicato, che è la situazione delle nostre discariche. Quindi, al prossimo Consiglio 

Direttivo faremo un panorama approfondito e tecnico che, purtroppo, in questo 

momento di assemblea, dove abbiamo i tempi contati, non riusciamo a fare, ma 

sicuramente è un’area di intervento e gli effetti strutturali di questo intervento, che, 

ahimè, si annunciano di lungo termine perché il cosiddetto stato emergenziale non 

scadrà il 15 ottobre, ragionevolmente. E quindi dobbiamo entrare in una logica 

sistematica, e lo abbiamo già cominciato a valutare, e al Consiglio Direttivo ci 

saranno delle proposte specifiche.  

Naturalmente, come dicevo nella risposta prima a Capalbio, tutte queste 

deliberazioni sono deliberazioni a preventivo. Sempre su questa, come su tutte le 

altre, a consuntivo si andrà a determinare il conguaglio. Quindi, anche su Futura, se 

la ricezione dei rifiuti extra Ambito sarà fatta e nella misura in cui sarà fatta, a 

Consuntivo sarà portata ad alleggerimento delle tariffe applicate all’ambito. Al 

momento le previsioni di ricezione fuori ambito sono relativamente limitate, ma 

anche se fossero comunque 100 tonnellate, di questo sicuramente si terrà 

traccia.>> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 
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<< Mi scusi, eh, Direttore. Ma quindi questa cosa è scritta da qualche parte il fatto 

di tenerne traccia? Cioè viene fatta, viene, è scritto? Non è che, perché non l’ho 

vista scritta in delibera..(VOCI SOVRAPPOSTE)..>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< E’ tutte le convenzioni. Tutte le convenzioni, che abbiamo con il gestore degli 

impianti, sono tutte basate sul principio del conguaglio nell’anno “n-2”. La delibera, 

che abbiamo appena preso, è proprio la delibera..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Esatto. Confermo. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<<..che ha accertato il..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Il 18. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Il 18 e ha prodotto il conguaglio che si scarica sul 20. Quindi, è proprio insito nel 

meccanismo delle convenzioni, scritto espressamente su tutte, compresa Futura.>> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Perfetto. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 
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<< Bene, grazie Direttore, grazie Assessore. Se non ci sono altre richieste di 

chiarimenti o interventi..(VOCI FUORI MICROFONO)..prego. >> 

 

Parla il Dottor Pedreschi – Tecnico del Comune di Capalbio: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Volevo un chiarimento. Direttore, buonasera. Sul 

discorso, ora purtroppo ero fuori, questo discorso di 40 mila Euro annui..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bisogna che parli di lì, sennò non viene registrato. >> 

 

Parla il tecnico: 

<< Non sentono poi dopo. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non si sente niente! >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Eh lo so, ragazzi. >> 

 

Parla il tecnico: 

<< Si qualifichi anche, se possibile. >> 

 

Parla il Dottor Pedreschi – Tecnico del Comune di Capalbio : 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Buonasera, sono..(RUMORI DI SOTTOFONDO – 

PROBLEMI CON IL FUNZIONAMENTO DEL MICROFONO)..Sì, mi sentite? >> 
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Parla voce non identificata: 

<< Si sente fischiare e basta! >> 

 

Parla il Dottor Pedreschi – Tecnico del Comune di Capalbio:  

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Sì, buona. Pedreschi, sono il tecnico del Comune di 

Capalbio. Volevo un attimo un chiarimento..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non si sente! Non si sente! >> 

 

Parla il Dottor Pedreschi – Tecnico del Comune di Capalbio: 

<< Buonasera. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Venga qui. Può venire qui? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non si sente nulla!>> 

 

Parla il Dottor Pedreschi – Tecnico del Comune di Capalbio: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Buonasera, buonasera. Pronto? (RUMORI DI 

SOTTOFONDO – PROBLEMI CON IL FUNZIONAMENTO DEL MICROFONO). 

Sì, mi sentite? Buonasera. Pedreschi, sono il tecnico del Comune di Capalbio. Vorrei 

un attimo un chiarimento su questo discorso del Centro di Raccolta di Capalbio che 

qua ha comportato un aumento di 40 mila Euro, ha detto il Direttore, per questo 

esercizio. Ma il Centro di Raccolta esisterà da anni e non si è aumentato l’orario di 

apertura. Quindi, questo incremento deduco sia solo da quota di ammortamento 
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capitale perché i costi di gestione dovrebbero essere fuori dall’aumento. Grazie, 

Direttore. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Non lo so, se accendo rifischia tutto. Direttore, ce la fa a rispondergli in tempo? 

Che dobbiamo fare? >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< In chat la sentono, eh, con quello. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Con questo e basta? >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< Sì. In chat sì.  >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Quindi, questo serve per qui? >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< Sì. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, siccome il Direttore ha già risposto a questa domanda, andiamo avanti 

per la votazione. Appello nominale. >> 
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 Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Allora, quindi. Iniziamo quindi la votazione sull’ordine del giorno n. 5. 

 

ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

AREZZO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BIBBIENA   FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO  FAVOREVOLE 

CAMPIGLIA MARITTIMA ASTENUTO 

CAPALBIO   CONTRARIO 

CAPOLONA   FAVOREVOLE 

CASOLE D’ELSA   

 

Parla il rappresentante del Comune di Casole d’Elsa: 

<< Sì, eccomi. Parlate del punto all’ordine del giorno n. 5, giusto? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì,  giusto. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< 5, sì. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Casole d’Elsa: 

<< Contrario. >> 
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Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Giusto. 

CASOLE D’ELSA   CONTRARIO 

CASTALAZZARA   FAVOREVOLE 

CASTELNUOVO BERARDENGA NESSUNA RISPOSTA 

CASTELFIBOCCHI   FAVOREVOLE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Castiglion Fibocchi. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CASTIGLION FIORENTINO  FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA  FAVOREVOLE 

CHIUSDINO     USCITO 

CAVRIGLIA     CONTRARIO 

CETONA     FAVOREVOLE 

CHIUSI     FAVOREVOLE 

CIVITELLA IN VAL DI CHIANA  FAVOREVOLE 

CIVITELLA PAGANICO   FAVOREVOLE 

 

Anche per, quindi, Gavorrano. 

 

CASOLE D’ELSA     
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Scusate Colle di Val d’Elsa. 

 

COLLE VAL D’ELSA    FAVOREVOLE 

CORTONA     FAVOREVOLE 

GAVORRANO    HA GIA’ VOTATO 

GROSSETO     FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA    ASTENUTO 

LUCIGNANO     FAVOREVOLE 

MANCIANO     NESSUNA RISPOSTA 

MONTALCINO    FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO   FAVOREVOLE 

MONTE SAN SAVINO   FAVOREVOLE 

MONTERIGGIONI    FAVOREVOLE 

MONTEVARCHI    FAVOREVOLE 

MONTICIANO    FAVOREVOLE 

MONTIERI     ASSENTE 

ORBETELLO     FAVOREVOLE 

 

Ah sì, ma Murlo ha già, con Sovicille. 

 

PIEVE SANTO STEFANO   CONTRARIO 

PITIGLIANO     FAVOREVOLE 

POGGIBONSI    FAVOREVOLE 
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RAPOLANO TERME   ASSENTE 

ROCCASTRADA    FAVOREVOLE 

Roccastrada? Quindi, ha scritto in chat che è favorevole, con la delega di Montieri. 

 

SAN CASCIANO DEI BAGNI  FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO    FAVOREVOLE 

SAN GIOVANNI VALDARNO  FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO D’ORCIA   ASSENTE 

SAN VINCENZO    FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO    ASTENUTO 

SANTA FIORA    FAVOREVOLE 

SARTEANO     FAVOREVOLE 

SASSETTA     FAVOREVOLE 

SCANSANO     USCITO 

SCARLINO     FAVOREVOLE 

SIENA      FAVOREVOLE 

SORANO     NESSUNA RISPOSTA 

 

Sorano non c’è. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< No, c’è, c’è, un momento! >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< Ah, scusi. Sorano. Sorano. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sorano, l’audio! Sennò si fa notte! >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sorano, è favorevole? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Apri l’audio, Sorano! >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sorano: 

<< Funzionasse qualcosa sarebbe bello per tutti! Astenuto. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Basta saperci fa!  >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sorano: 

<< Eh? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Basta saperci fare. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sorano: 
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<< E vengo a scuola da te! Se mi fai una lezione, vengo volentieri! Sai, noi, quaggiù 

non siamo, non siamo allenati eh. Noi siamo il sud della Toscana sud, abbi pazienza. 

Se mi fai un corso accelerato, vengo volentieri. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Favorevole? Sorano favorevole? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Grande! Grande! >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Astenuto ha detto! Astenuto! >> 

 

Parla il Segretario Barbi: 

<< Astenuto.  

 

SOVICILLE   FAVOREVOLE 

 

Quindi, Sovicille è favorevole con Murlo. 

 

SUVERETO   ASTENUTO 

TERRANUOVA  FAVOREVOLE 

TORRITA   FAVOREVOLE 

TREQUANDA  FAVOREVOLE >> 
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Parla il rappresentante del Comune di Montepulciano: 

<< Scusa, hai saltato Montepulciano. Favorevole. Mi senti? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Montepulciano, sta parlando. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Monteroni: 

<< Anche Monteroni è stato saltato. Favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ah, ecco, perché prima non aveva risposto. Montepulciano favorevole e 

Monteroni favorevole. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Okay. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Anche Radicondoli favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Chi ha scritto in chat verrà comunque registrato, eh. Anche se non è stato 

chiamato. >> 

 

Parla il tecnico: 

<< Castelfranco Pian di Sco, astenuto. >> 
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Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Castelfranco Pian di Sco è astenuto. Risulta astenuto. >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< Poi abbiamo Castellazzara favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Castellazzara favorevole ce l’ho, mi risulta. Quindi, Monteroni l’abbiamo ora 

messo come presente e favorevole. (VOCI FUORI MICROFONO) Ah, Monteroni mi 

conferma che è favorevole? >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di Monteroni: 

<< Sì, favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Okay. >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< Manciano astenuto. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Manciano astenuto. >> 

 

Parla il Tecnico: 
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<< Anche Manciano astenuto? Sì. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì. Ah, astenuto si era messo. >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< Radicondoli e Rapolano favorevoli. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Radicondoli..(VOCI FUORI MICROFONO)..Radicondoli è? >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< Anche Rapolano pure. Rapolano favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Rapolano favorevole. >> 

 

Parla il Tecnico: 
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<< San Vincenzo favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< San Vincenzo in chat, ah si era già detto che era favorevole. E poi? Stop. (Parole 

non comprensibili – LA VOCE VA E VIENE)..Castelnuovo Berardenga non aveva 

risposto. E’ presente? Non è presente. E? >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< No, Manciano astenuto. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castelnuovo Berardenga: 

<< Castelnuovo presente. Avevo mandato un messaggio in chat. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ah sì? Favorevole? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castelnuovo Berardenga: 

<< Favorevole, sì, sì, sì. Confermo, >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Scusi. Grazie. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castelnuovo Berardenga: 

<< Niente, niente. >> 
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BREVE INTERRUZIONE 

 

VOCI SOVRAPPOSTE FUORI MICROFONO A CAUSA DI ALCUNI MICROFONI RIMASTI 

APERTI DEI PARTECIPANTI ALL’ASSEMBLEA. 

 

Parla voce non identificata: 

<< Avete il microfono aperto, eh, qualcuno. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Si può chiudere il microfono, per cortesia? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Eh, grazie. Cioè chiudete. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Grazie. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, il Punto n. 5 all’ordine del giorno è approvato con 61 votanti, favorevoli 

93,15%, contrari 3,3% e astenuti 3,51%. Potrei avere anche i numeri dei favorevoli, 

dei contrari e degli astenuti per comunicarli all’Assemblea? Grazie. Solo un minuto. 

I numeri, quanti sono? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, le teste, i numeri delle teste. >> 
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Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Esatto. Che hanno votato a favore, astenuti e contrari.  

Grazie. Quindi, i favorevoli n. 54, contrari n. 5, astenuti n. 7. 

 

Si passa alla delibera al Punto n. 6 dell’ordine del giorno. 

 

PUNTO N. 6 – CORRISPETTIVO IMPIANTI AI FINI PEF/TARI 2020 COMPRENSIVO 

DEGLI EFFETTI DI RETTIFICA ANNI PRECEDENTI. 

 

Anche questa delibera è stata illustrata la volta scorsa, quindi chiedo all’Assemblea 

se ci sono richieste di osservazioni o chiarimenti o comunque interventi. In sala qui 

non ce ne sono. Da remoto non mi pare di vedere nessuno interessato. Quindi, 

poniamo i voti il Punto n. 6 all’ordine del giorno, di nuovo con appello nominale. 

Prego. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<<  (INTERRUZIONE AD INIZIO INTERVENTO) E’ presente. Ah, scusate, mi dicono che 

non si sente. Allora: Civitelli è entrato adesso. Giovannelli, scusate. E’ entrato 

adesso in chat. Se si qualifica per quale Comune è presente.  

Allora, votazione dell’ordine del giorno n. 6. 

 

ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

AREZZO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BIBBIENA   FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO  NESSUNA RISPOSTA 

CAMPIGLIA MARITTIMA ASTENUTO 
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CAPALBIO   CONTRARIO (FUORI MICROFONO) 

CAPOLONA   FAVOREVOLE 

CASOLE D’ELSA  ASTENUTO 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO NON VOTA 

CASTELLAZZARA  FAVOREVOLE 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

 

Ah, Castelfranco astenuto. 

 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA FAVOREVOLE 

CAVRIGLIA    CONTRARIO 

CETONA    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

CIVITELLA IN VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 

 

Anche per Gavoranno. 

 

CASOLE DI VAL D’ELSA 

 

Parla il rappresentante del Comune di Colle Val D’Elsa: 

<< E’ Colle Val d’Elsa! >> 
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Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Scusate, Colle Val d’Elsa. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Colle Val D’Elsa: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CORTONA   FAVOREVOLE 

GAVORRANO   HA VOTATO 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA   ASTENUTO 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Scriverà?  

 

MONTALCINO   NESSUNA RISPOSTA 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTE SAN SAVINO  NON PARTECIPA AL VOTO 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

 

LA VOCE VA E VIENE – parole non comprensibili. 
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MONTERCHI   DELEGA 

MONTERIGGIONI   NESSUNA RISPOSTA 

MONTERONI   FAVOREVOLE 

MONTEVARCHI    

 

Parla il rappresentante del Comune di Montevarchi: 

<< Non ho sentito assolutamente, quindi astenuto, perché non ho più audio.>> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< MONTEVARCHI   ASTENUTO 

MONTICIANO   FAVOREVOLE 

MONTIERI    DELEGA 

 

Montieri c’aveva la delega. 

 

MURLO    DELEGA 

 

Murlo c’ha la delega Sociviclle. 

 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

PIEVE SANTO STEFANO  CONTRARIO 

PITIGLIANO    NESSUNA RISPOSTA 

POGGIBONSI   NESSUNA RISPOSTA 

RADICONDOLI   FAVOREVOLE (FUORI MICROFONO) 
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RAPOLANO     FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA   DELEGA 

SAN CASCIANO DEI BAGNI FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO   FAVOREVOLE 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Gimignano: 

<< Favorevole anche per Montalcino, che prima non avevo sentito la chiamata. 

Grazie. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì, sì, sì.  

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO   ASSENTE 

SAN VINCENZO   FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO   ASTENUTO 

SANTA FIORA   FAVOREVOLE 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO    FAVOREVOLE 

 

San Quirico favorevole, era nella chat.  

 

SASSETTA    FAVOREVOLE 

 

Quindi, San Quirico e Sassetta. Sì, e Sarteano. 

SCANSANO    USCITO 
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SCARLINO    FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 

SORANO    ASTENUTO 

SOVICILLE    FAVOREVOLE 

 

Sovicille, favorevole anche per Murlo. 

 

SUVERETO    ASTENUTO 

TERRANUOVA   FAVOREVOLE 

TORRITA    FAVOREVOLE 

TREQUANDA   FAVOREVOLE 

 

C’è..>> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Pitigliano: 

<< Pitigliano era favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Nella chat risolta un I-phone che chiede di votare, che si vuole astenere, ma non 

sappiamo a quale Comune corrisponde. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Pitigliano: 

<< Scusate, Pitigliano avevo detto favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< Come? >> 

 

BREVE SOSPENSIONE 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, il Punto n. 6 all’ordine del giorno è stato approvato: 60 i votanti, favorevoli 

48, corrispondenti al 93,6%, contrari 3 0,98, astenuti 9, percentuale 5,42%. 

 

Si passa al Punto n. 7 all’ordine del giorno, per il quale passo la parola direttamente 

al Direttore per una breve illustrazione. Prego, Direttore. >> 

 

PUNTO N. 7 – ORDINE DEL GIORNO SU APPLICAZIONE DEGLI STANDARD 

BIDONCINO PIU’ SACCHETTO SULLA RACCOLTA DOMICILIARE MANDATO PER 

DEFINIRE NELL’INTERESSE DEI COMUNI LA REGOLAZIONE DELLE CONDIZIONI DA 

APPLICARE NELLA DETERMINAZIONE DEI CONSUNTIVI DEL SERVIZIO DOMICILIARE 

PRESTATO DAL GESTORE SEI TOSCANA. 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, io mi avvalgo della presentazione sullo schermo, che dovrebbe apparire 

per tutti, e quindi andrò direttamente, diciamo, al dispositivo di questo ordine del 

giorno, che è un ordine del giorno che nasce su istanza di alcuni Comuni e che viene 

poi fatto proprio dalla Presidente del Consiglio Direttivo, che ha lo scopo di 

estendere anche alle annualità pregresse un nuovo sistema di definizione degli 

standard sui bidoncini e sui sacchetti, che nella delibera successiva adottiamo con 

riferimento alle situazioni del 1° luglio 2020 in poi.  Quindi, nella prossima delibera 

andremo a sottoporre ad approvazione il trattamento pro-futuro, diciamo, per la 

precisione dal 1° luglio, in quanto frutto di un negoziato con SEI e quindi di un 

accordo intervento con SEI. Alcuni Comuni, però, ci hanno correttamente segnalato 

l’esigenza di applicare questi nuovi standard, che sono più favorevoli ai Comuni, 

meno penalizzanti per i Comuni, diciamo, anche per gli esercizi pregressi. E quindi, 

sostanzialmente, questo ordine del giorno ha lo scopo di dare mandato al Direttore 

di, eccolo qua, di attivare un negoziato con SEI, finalizzato ad applicare nella 
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consuntivazione, quindi noi abbiamo ancora tempo per incidere, almeno a partire 

dal 2018, sulla consuntivazione del servizio, perché mentre la consuntivazione degli 

impianti si è già definita con la delibera assunta pochi punti fa all’ordine del giorno, 

invece la parte relativa al servizio è ancora aperta. Quindi, nella consuntivazione 

2018, 2019, fino al 30/6/2020, di avviare un negoziato con SEI finalizzato ad 

applicare nella maniera più ampia possibile gli standard più favorevoli, che già 

negoziati con decorrenza dal 1° luglio, in modo da rendere anche retroattivo, 

almeno nella parte più ampia possibile, questo effetto di risparmio, di minori costi 

per i Comuni. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, ci sono richieste di chiarimenti o interventi sull’argomento, che mi pare 

degno di nota? Qui in sala non ce ne sono. Vedo che i connessi da remoto non 

chiedono parola. Quindi, lo mettiamo ai voti: 

Punto n. 7 all’ordine del giorno, per appello nominale. Prego. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Allora, si procede quindi per la votazione. Si procede 

con la votazione del n. 7,  l’ordine del giorno n. 7. 

 

ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

AREZZO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BIBBIENA   FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO  NESSUNA RISPOSTA 

CAMPIGLIA MARITTIMA FAVOREVOLE 

CAPALBIO   CONTRARIO (FUORI MICROFONO) 

CAPOLONA   ASTENUTO 

CASOLE D’ELSA  ASTENUTO 
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CASTELFRANCO PIAN DI SCO NESSUNA RISPOSTA 

CASTELLAZZARA  FAVOREVOLE 

CASTELLINA IN CHIANTI  NESSUNA RISPOSTA 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE FIBOCCHI  ASTENUTO 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA FAVOREVOLE 

CAVRIGLIA    ASTENUTO 

CETONA    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

CIVITELLA IN VAL DI CHIANA NESSUNA RISPOSTA 

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

 

Insieme a Gavorrano. 

 

COLLE DI VAL D’ELSA  FAVOREVOLE 

CORTONA    DELEGA 

 

Cortona era in delega. 

 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    FAVOREVOLE 
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Favorevole in chat. 

 

MONTALCINO   FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTE SAN SAVINO  NESSUNA RISPOSTA 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

MONTERONI D’ARBIA  USCITO 

 

Monteroni D’Arbia è uscito o ancora è con noi? Monteroni? E’ uscito. Eh? E’ uscito. 

Ha detto che usciva. 

 

MONTEVARCHI   ASTENUTO 

MONTICIANO   ASTENUTO 

MONTIERI    DELEGA 

 

Montieri. Ah, è con Roccastrada. 

 

MURLO    NESSUNA RISPOSTA 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

PIEVE SANTO STEFANO  ASTENUTO 

PITIGLIANO     

 

Ah Piombino. Piombino non ce l’ho. Eh, però non ha votato. 
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PIOMBINO    NESSUNA RISPOSTA 

PITIGLIANO    FAVOREVOLE 

POGGIBONSI   NESSUNA RISPOSTA 

RADICONDOLI   NESSUNA RISPOSTA 

RAPOLANO    FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA   FAVOREVOLE 

 

Era con Montieri. Favorevole. 

 

SAN CASCIANO DEI BAGNI FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO   FAVOREVOLE 

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO   FAVOREVOLE 

SAN VINCENZO   FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO   ASTENUTO 

SANTA FIORA   DELEGA 

 

Santa Fiora è con Arcidosso. E quindi era favorevole. 

 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SASSETTA    FAVOREVOLE 

SCARLINO    FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 
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(Parola non comprensibile – LA VOCE VA E VIENE). 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non si sente! >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< (Parola non comprensibile – LA VOCE VA E VIENE) >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sorano: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< SOVICILLE >>   

 

Parla il rappresentante del Comune di Sorano: 

<< Oh, ma è Sorano favorevole! >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ah, perfetto. Sorano favorevole. 

 

SORANO     FAVOREVOLE 

SOVICILLE    NESSUNA RISPOSTA 

SUVERETO    ASTENUTO 

TERRANUOVA BRACCIOLINI   FAVOREVOLE 
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TORRITA DI SIENA   FAVOREVOLE 

TREQUANDA   FAVOREVOLE >> 

 

Parla il Tecnico: 

<< Vediamo la chat. Ci abbiamo: Asciano favorevole, Castellazzara favorevole.>> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Asciano favorevole perché era. Castellazzara. >> 

 

BREVE INTERRUZIONE 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, il Punto n. 7 all’ordine del giorno è stato approvato con 58, hanno votato 

in 58 presenti, 48 favorevoli pari al 95,52%, 1 contrario pari allo 0,27%, 9 astenuti 

pari al 4,21%. 

 

Passiamo dunque al Punto n. 8 all’ordine del giorno. 

 

PUNTO N. 8 – COSTI STANDARD RACCOLTA DOMICILIARE CON BIDONCINI. 

Ricordo male o anche questo era stato già illustrato la volta scorsa, Direttore?>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, è stato già illustrato. Su questo, però, vi è una proposta di emendamento da 

parte del Comune di Civitella Val di Chiana, che invito ad illustrare. Nel frattempo, io 

lo proietto sullo schermo. >> 
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Parla l’Assessore Tavarnesi – Comune di Civitella in Val di Chiana: 

<< Sì, buonasera a tutti. Andrea Tavarnesi, Assessore di Civitella in Val di Chiana. 

Allora, sul tema, sul tema bidoncino-sacchetto, si potrebbe dire tanto, ma sarò 

breve. Sostanzialmente, il tema bidoncino-sacchetto presentava quattro problemi: 

il primo riguardava l’utilizzo obbligatorio del sacchetto fornito da SEI.  

Il secondo riguardava la delibera al punto precedente, cioè riguardava quei Comuni 

che già negli anni passati avevano attivato il servizio del bidoncino e più sacchetto. 

Penso che anche altri Comuni vogliono intervenire. Quindi, non mi voglio 

soffermare sui primi due. Vorrei porre l’attenzione sul punto 3 e sul punto 4. Nella 

delibera che andiamo ad approvare sono previsti l’applicazione di due nuovi costi 

aggiuntivi. Questi costi aggiuntivi riguardano, per quest’anno, solamente il Comune 

di Civitella in Val di Chiana e il Comune di Follonica, che sono due Comuni che 

portano avanti una sperimentazione per quanto riguarda la tariffa puntuale. 

Quindi, il mio intervento non è un intervento che va ad impattare in quello che 

riguarda l’annualità, in quanto alcuni costi, sostenuti dal Comune di Civitella in Val 

di Chiana e da Follonica, sono stati compensati in quanto Comune sperimentale. 

Nella delibera che cosa si dice in particolare? Si dice di riconoscere al gestore per la 

mancata produttività del, diciamo, della misurazione del mastello, un incremento 

del 20%, del costo di presa del mastello e questo è un aumento che il Comune di 

Civitella e il Comune di Follonica si trovano nel proprio PEF. 

L’altro aumento è l’aumento di 3 Euro a mastello all’anno per l’elaborazione 

informatica dei dati. 

Allora, parto da quest’ultimo punto. Secondo me, indipendentemente dal valore 

che può essere giusto da tre Euro, quello che non è stato chiarito, secondo me, è 

come, appunto, SEI, ci definisce, ci dà questi dati. Quello che ho detto anche al 

Direttore in Assemblea, cerchiamo, rischiamo di fare lo stesso errore che abbiamo 

fatto dal Regolamento di Gestione. Cioè prima andiamo a definire come e in quale 

maniera SEI ci darà i dati, con quale frequenza, e poi andiamo a mettere il costo. Per 

quest’anno al Comune di Civitella vanno bene tre euro. Quello che si dice 

nell’emendamento, che propongo, è quello che questi costi, nei prossimi, questi 

costi dovranno essere analizzati in virtù della sperimentazione del Comune di 

Civitella e i costi, che sono stati messi, dovranno valere solamente per quest’anno, 

per i prossimi anni, appunto, valutiamo con SEI quelli che saranno questi costi, 

anche in virtù della sperimentazione dei Comuni di Civitella e di Follonica. Vi faccio 

un altro esempio e torno al primo punto: si parla di un aumento del 20% della 
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produttività. Una diminuzione del 20% della produttività, quindi un aumento di 

costo del 20%. Ci si aspetterebbe che SEI, nel Comune di Civitella abbia aumentato 

le ore di prelievo o aumentato gli operatori. In realtà, è successo l’opposto. E’ 

successo che sono state ridotte le ore che la cooperativa, SEI ha ridotto le ore alla 

cooperativa nel gestire il servizio. Quindi, c’è qualcosa che non funziona. C’è 

qualcosa che, secondo me, va analizzato meglio.  

Il Comune di Civitella e il Comune di Follonica sono Comuni che stanno 

sperimentando questa tariffa puntuale. Andiamo, prima di definire una diminuzione 

di produttività, andiamo a definire quanti mastelli, effettivamente, sono stati ritirati 

nei vari punti e vediamo se, effettivamente, c’è questa diminuzione. Vi faccio 

l’esempio: il Comune di Civitella, 3.000, circa 3.000 utenze a porta a porta. Quindi, 

indipendentemente dal fatto che venga messo fuori il mastello, io ogni sabato pago 

quelle 3.000 utenze per il costo del mastello. Ora, ha senso andare a diminuire la 

produttività per tutte le 3.000 utenze, quando io so benissimo che nel mio Comune 

vengono messe fuori solamente circa il 25% dei mastelli. Quindi, il mio 

emendamento che cosa dice? Dice: i costi che sono stati messi siano messi 

solamente per quest’anno. Per i prossimi anni è necessario fare una valutazione più 

approfondita di questi costi, in virtù anche della sperimentazione, che sta facendo il 

Comune di Civitella e il Comune di Follonica. 

Inoltre, questo è un tema fondamentale, perché se noi andiamo a mettere un costo 

sul passaggio dei Comuni, che hanno fatto il porta a porta alla tariffazione puntuale, 

e questo costo risulta essere eccessivo e non reale, concederà che tutti i Comuni, 

che hanno fatto il porta a porta, non passeranno mai alla tariffazione puntuale, in 

quanto questo costo sarà un costo eccessivo. Quindi, questo costo, l’aumento di 

questo costo ha bisogno, secondo me, di una valutazione approfondita. Vi 

ringrazio.>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, posso intervenire? >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Prego, Sindaco di Civitella. >> 
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Parla la Presidente Del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, io ringrazio l’Assessore Tavarnesi. Sono d’accordo su questo emendamento 

perché credo che abbia interpretato il giusto approccio, che dobbiamo avere, e cioè 

visto che sappiamo bene che questa è stata una richiesta, cioè da dove nasceva 

l’idea del costo, perché comunque c’era un costo aggiuntivo calcolato sulla base di 

una fase ulteriore che in fase di raccolta doveva essere fatta, e c’è la lettura del 

(parola non comprensibile) da parte del, insomma dell’utente. Però, credo che sia 

corretto questo approccio e cioè di guardare i risultati di questa sperimentazione, 

quindi fermare questo, questo costo a questo anno e soprattutto capire sulla base 

dei risultati della sperimentazione e sul reale impiego sia del tempo, ma delle 

risorse umane e anche poi del tipo di feed-back dal punto di vista dei dati, che sono 

necessari avere, quale può essere davvero un valore economico da attribuire. 

Quindi, io sono totalmente d’accordo per questo approccio, anzi ringrazio il Comune 

di Civitella Val di Chiana anche nella persona di Andrea Tavarnesi sempre, in questo 

caso, puntuale e di stimolo. Quindi, su una questione peraltro che, insomma, non è 

stata facile nella sua gestione  e comunque ha creato tante tensioni per tutta una 

serie di motivi. Grazie. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Ci sono altri interventi? Se non ci sono, poniamo ai voti l’emendamento proposto 

dal Comune di Civitella, che è rappresentato nella slide alle mie spalle con l’appello 

nominale. Prego. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Allora, quindi procedo con l’appello per l’emendamento. 

 

ARCIDOSSO   ASTENUTO 

AREZZO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BIBBIENA   FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO   NESSUNA RISPOSTA 
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CAMPIGLIA MARITTIMA FAVOREVOLE 

CAPALBIO   FAVOREVOLE (FUORI MICROFONO) 

CAPOLONA   ASTENUTO 

CASOLE D’ELSA  ASTENUTO 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO NESSUNA RISPOSTA 

 

Forse lo scriverà. Ha scritto? Ah no. 

 

CASTELLAZZARA  FAVOREVOLE 

CASTELLINA IN CHIANTI NESSUNA RISPOSTA 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTELFRANCO 

 

Castelfranco ha scritto in chat che è favorevole. Castelfranco. (Parola non 

comprensibile – LA VOCE VA E VIENE)..niente? 

 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA NESSUNA RISPOSTA 

CAVRIGLIA    ASTENUTO 

CETONA    FAVOREVOLE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Castiglion Fibocchi, astenuto. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< Castiglion Fibocchi, astenuto.  

 

CHIUSI   FAVOREVOLE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Chiusi: 

<< Riattivavo l’audio. Favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< CIVITELLA IN VAL DI CHIANA NESSUNA RISPOSTA 

CIVITELLA PAGANICO    

 

Civitella Paganico con Gavorrano. 

 

COLLE DI VAL D’ELSA  FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

 

Castiglione della Pescaia è astenuto. 

 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Manciano, tanto lo scrive. 
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MONTALCINO   FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

MONTERIGGIONI   USCITO 

MONTERONI   USCITO 

 

Dunque, poi, Monteriggioni e Monteroni mi risultano usciti. 

 

MONTEVARCHI   ASTENUTO 

MONTICIANO   FAVOREVOLE 

MONTIERI    DELEGA 

 

Che è con Roccastrada, eh. 

 

MURLO    NESSUNA RISPOSTA 

ORBETELLO   FAVOREVOLE 

 

Manciano ha scritto che è favorevole. 

 

PIEVE SANTO STEFANO NESSUNA RISPOSTA 

PITIGLIANO   ASTENUTO 

POGGIBONSI  NESSUNA RISPOSTA 

RADICONDOLI   USCITO 
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RAPOLANO   FAVOREVOLE >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Pieve Santo Stefano è uscito, eh. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Pieve Santo Stefano è uscito? Sì, sì, va bene. 

 

ROCCASTRADA  FAVOREVOLE 

 

Roccastrada favorevole, ha scritto in chat. 

 

SAN CASCIANO  FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO  FAVOREVOLE 

 

Con Montalcino. 

 

SAN GIOVANNI VALDARNO ASTENUTO 

SAN QUIRICO D’ORCIA  FAVOREVOLE 

SAN VINCENZO   FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO   NESSUNA RISPOSTA 

SANTA FIORA   ASTENUTO 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SAN VINCENZO   NESSUNA RISPOSTA 
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SASSETTA    FAVOREVOLE 

SCARLINO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Scarlino niente. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Scarlino: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ah, favorevole.  

SIENA    FAVOREVOLE 

SORANO   FAVOREVOLE 

SOVICILLE   NESSUNA RISPOSTA 

SUVERETO   FAVOREVOLE 

TERRANUOVA  FAVOREVOLE 

TORRITA   FAVOREVOLE 

TREQUANDA  FAVOREVOLE 

 

Poi, Scarlino scrive di essere favorevole. Scarlino. Ah sì, ma l’avevo, l’avevo già 

segnato. >> 

 

BREVE INTERRUZIONE. 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 
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<< Allora, l’emendamento proposto dall’Assessore Tavarnesi per il Comune di 

Civitella è stato approvato con 45 voti favorevoli, pari al 94,52%, nessun contrario, 

10 astenuti, pari al 5,48%. 

A questo punto possiamo votare la intera delibera, così come emendata con 

l’emendamento appena votato. E quindi pongo ai voti: costi standard raccolta 

domiciliare con bidoncini, per appello nominale. Prego. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Allora, ordine del giorno quindi n. 8.  

 

ARCIDOSSO    ASTENUTO 

AREZZO    FAVOREVOLE 

ASCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

BIBBIENA    FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO   FAVOREVOLE 

CAMPIGLIA MARITTIMA  ASTENUTO 

CAPALBIO >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Asciano: 

<< No, scusami un secondo: Asciano favorevole. Non avevo sentito, scusatemi. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì, Asciano favorevole.  

 

CAPALBIO    NESSUNA RISPOSTA 
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No, c’è il numero legale per partecipare alla votazione. (VOCI FUORI MICROFONO) 

Poi, ci sono questi presenti. (VOCI FUORI MICROFONO). Tanto si conteggia alla fine. 

Sì. 

 

CAPALBIO    ASTENUTO 

CAPOLONA    ASTENUTO 

CASOLE D’ELSA   ASTENUTO 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO NESSUNA RISPOSTA 

 

Ah, lo scrive.  

 

CASTELLAZZARA   FAVOREVOLE 

CASTELLINA IN CHIANTI  FAVOREVOLE 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

 

Pian di Sco è favorevole e Castelnuovo Berardenga, favorevole. 

 

CASTIGLION FIBOCCHI  ASTENUTO 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

CASTIGLION DELLA PESCAIA ASTENUTO 

CAVRIGLIA    ASTENUTO 

CETONA    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

CIVITELLA IN VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE >> 
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Parla il rappresentante del Comune di Civitella Paganico: 

<< Favorevole anche per Gavorrano. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Gavorrano che ce l’ho qui, quindi lo posso mettere subito. 

 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Manciano scrive. 

 

MONTALCINO   FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

MONTE SAN SAVINO  NESSUNA RISPOSTA 

 

Non partecipa alle votazioni da prima. 

 

MONTEVARCHI   ASTENUTO 
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MONTICIANO   NON PARTECIPA ALLA VOTAZIONE 

MURLO  

 

Murlo, che era, è con..va beh, dopo. 

 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

PIEVE SANTO STEFANO  NESSUNA RISPOSTA NON PARTECIPA 

PITIGLIANO    FAVOREVOLE 

POGGIBONSI   NESSUNA RISPOSTA 

RADICONDOLI   USCITO 

RAPOLANO    FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA   NESSUNA RISPOSTA 

 

Roccastrada scriverà. 

 

SAN CASCIANO DEI BAGNI FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO   FAVOREVOLE 

SAN GIOVANNI VALDARNO ASTENUTO 

SAN QUIRICO   ASTENUTO 

SAN VINCENZO   FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO   ASTENUTO 

SANTA FIORA   NESSUNA RISPOSTA 

SARTEANO    FAVOREVOLE 
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Quindi era favorevole, vero? 

 

SASSETTA    FAVOREVOLE 

SCARLINO    FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 

SORANO    ASTENUTO 

SOVICILLE    FAVOREVOLE 

SUVERETO    FAVOREVOLE 

TERRANUOVA   FAVOREVOLE 

TORRITA    FAVOREVOLE 

TREQUANDA   FAVOREVOLE 

 

Allora, richiedo Arcidosso o Santa Fiora. Arcidosso. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Astenuto. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Quindi, anche per Santa Fiora. Aspetta, Santa Fiora e un astenuto. Roccastra, 

Montieri? Pieve Santo Stefano era uscito. Roccastrada Montieri non ha votato. E 

Pieve Santo Stefano è uscito. >> 

 

BREVE INTERRUZIONE 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 



 84 

<< Bene, 53 votanti, favorevoli 39, contrari nessuno, astenuti 14. La delibera n. 8 

all’ordine del giorno è stata approvata con l’emendamento proposto dal Comune di 

Civitella. 

Sono le 17,32. Io, per improrogabili impegni, devo assentarmi, ma l’assemblea 

continua. Lascio la mia delega all’Assessore Tavernesi del Comune di Civitella e 

l’assemblea verrà presieduta, ho chiesto la cortesia al Sindaco di Civitella Paganico e 

anche Presidente del Consiglio Direttivo, di presiedere in mia vece per i punti n. 8 e 

n. 9, scusatemi n. 9 e n. 10 all’ordine del giorno.  

Ecco, questo è l’ordine del giorno. Siamo arrivati all’8 compreso, votato. Si passa al 

Punto n. 9. Prego. >> 

 

Lascia l’Assemblea il Presidente Sindaco di Arezzo Ing. Alessandro Ghinelli. 

Assume la Presidenza la Presidente del Consiglio Direttivo, Alessandra Biondi, 

Sindaco del Comune di Civitella Paganico.  

Parla voce non identificata: 

<< Scusatemi, qual è la percentuale dei favorevoli per questo ultimo punto n. 8, che 

non mi sembra sia stata detta? >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Questa te la ridico io. La percentuale dei favorevoli, che erano 39, è di 92,27%, 

mentre gli astenuti che erano 14, hanno una percentuale del 7,73%. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Bene, allora assumo io la Presidenza dell’Assemblea, perché il Presidente Ghinelli 

si deve assentare, ma lascia la delega, la sua delega al Comune di Civitella Val di 

Chiana.  

Quindi, passiamo al nono punto all’ordine del giorno. 
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PUNTO N. 9 – FINANZIAMENTI REGIONALI PER L’INCREMENTO DELLE RACCOLTE 

DIFFERENZIATE – CRITERI DI RIPARTIZIONE PER SINGOLO COMUNE DELLA 

DETRAZIONE DAL CORRISPETTIVO D’AMBITO. 

 

Allora, qui io so già che c’è da sottoporre un emendamento a questa delibera 

perché c’è stato un refuso in fase di predisposizione del documento. E quindi 

passerei la parola al Direttore per rappresentare esattamente l’emendamento da 

sottoporre a votazione per poi, quindi, rappresentare insomma la delibera e prima 

di metterla in votazione e lasciare spazio alle domande. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< L’emendamento, che viene formalmente presentato dalla Dottoressa Biondi, 

come Sindaco di Civitella Paganico e come Presidente del Consiglio Direttivo, nasce 

da una rilevazione, di cui ringrazio l’Assessore Petrucci per la puntuale verifica dei 

dati, che mi ha consentito di rilevare un refuso, che, adesso, con questo 

emendamento andiamo a sistemare nella tabella 2. Un refuso molto banale perché 

era, diciamo, una riga si era abbassata e quindi tutti i Comuni si erano abbassati di 

una riga. Però, effettivamente, era giusto rettificarlo. Quindi, l’emendamento 

propone di sostituire la tabella precedente con la nuova versione della tabella, che è 

esattamente quella che adesso vado a rappresentare, che contiene i dati corretti 

con l’elenco di tutti i Comuni al posto giusto. 

Ecco, questo per quanto riguarda l’emendamento. Per quanto riguarda i contenuti 

della delibera, sono contenuto direi più volte, più volte ripresi e più volte anche 

l’anno scorso consolidati e confermati. Quindi, non avrei nulla da aggiungere se non 

rimandare la delibera successiva quando si andrà ad identificare l’ultima parte, 

l’ultima tranche dei finanziamenti disponibili perché con questa delibera noi 

andiamo a ripartire 1.200.000 dei finanziamenti regionali disponibili, in funzione, 

esattamente dei criteri adottati l’anno scorso che contemplano la percentuale di 

raccolta differenziata raggiunta e gli investimenti in nuove attrezzature o in nuova 

raccolta domiciliare. Resta, dopo questa distribuzione, un importo di quasi 1 

milione, di cui, nella prossima delibera, che riguarda il corrispettivo di ambito 

complessivo, andremmo a proporre la distribuzione, che è sostanzialmente ispirata 

ad una filosofia di solidarietà. Quindi, di attenuare le punte per alcuni Comuni, che 

hanno degli incrementi particolarmente elevati. Però, questa parte, sarà oggetto 

della prossima delibera. 
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La delibera, che adesso viene posta all’ordine del giorno, ribadisce i criteri adottati 

l’anno scorso, e quindi una parte, circa 750 mila Euro, viene assegnata ai Comuni 

che hanno una percentuale di raccolta differenziata superiore alla media nel 2018, 

come attestato dall’Agenzia Regionale, una parte teoricamente equivalente di 750 

mila Euro dei Comuni, che stanno facendo investimenti in raccolta domiciliare e in 

raccolta di prossimità con cassonetti ad accesso controllato, salvo il divieto del 

cumulo. Ecco, abbiamo confermato come l’anno scorso che non si può avere 

entrambi i finanziamenti. Se uno è presente in entrambe le graduatorie, prende 

quella dove ha l’importo più grosso, ma non può cumulare anche l’altro.  

Quindi, passerei, se non ci sono domande, o naturalmente interventi, alla 

votazione.>> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Mi scusi, eh, Direttore, solo per capire: quindi, quella tabella, che era sbagliata, 

erano sbagliate anche le somme accanto. Quindi, anche le somme sono state tutte 

riviste? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, sì, sì. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Perché c’erano delle somme..>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< (Parole non comprensibili)..la tabella nuova. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Eccola qua. La vedete? >> 
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Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Eh, però, vedo che, vede? Ci sono delle somme che a me non tornano. Perché 

A+C e se guardo, per dire, A+C Follonica mi viene 124.000, ma è 84.000 alla A e la 

C..>> 

 

Paral il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, perché c’è il divieto di cumulo. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Eh. Eh, però è 124, ma la detrazione per bonus è 84, la detrazione massima è 78, 

la somma, e il C è zero. E la somma mi viene 124. Sennò non ho capito. Forse ho 

sbagliato, sbaglio vedo qualcosa in meno io. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< No, allora la sua osservazione, a dire il vero, è puntuale ed effettivamente la 

rappresentazione può indurre a questa lettura. Il concetto, il conteggio è stato fatto 

sommando le due detrazioni e poi verificando se c’è una sovrapposizione e qualora 

vi è una sovrapposizione di evitare il cumulo e quindi di togliere tutto quello che è 

doppio. Comunque, nel frattempo..>> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Eh, ma se si può riguardare perché a me questa, fatta così, ecco, non mi torna, le 

dico la verità. Perché sennò l’A+B, l’A+C sono le due colonne e a me non mi torna.>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ha ragione. Ha ragione perché manca, manca un riferimento. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 
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<< Eh. Io mi scuso, ma. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Vi prego di pazientare, nel senso di dare per corretta la lettura che fa la 

Dottoressa Petrucci. Dateci qualche minuto, ma nel frattempo credo che lo spirito 

della delibera sia chiaro ecco. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Sì, sì, è farlo passare. No, no, assolutamente. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Procedo, procedo subito, intanto a fare la correzione. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<<Però, è esattamente nella direzione che dice la Dottoressa Petrucci, che è la 

lettura corretta. Quindi, è solo una rappresentazione di un file non chiarissima, ma 

che, intanto, che c’è la votazione raccolgo subito. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

< Va bene. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 
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<< Bene. Allora, intanto direi di passare a votare l’emendamento che prevede cioè 

la sostituzione della tabella 2 riportata nei documenti inviati con una nuova tabella 

che, appunto, poi metteremo in votazione successivamente, appena il, insieme alla 

delibera, appena il Direttore avrà corretto. Quindi, intanto prendiamo atto che 

votiamo la sostituzione della tabella 2 e quella nella quale, praticamente, si 

andavano a ripartire, a riportare la detrazione complessiva per il bonus RD per la 

riorganizzazione dei servizi e le ulteriori detrazioni. Era la tabella nella quale 

venivano riportati tutti i Comuni con le varie, i vari valori delle detrazioni. Per 

questo, come ha rappresentato il Direttore, e quindi è stato segnalato c’era stato 

uno slittamento dei numeri rispetto al Comune di riferimento, di conseguenza i 

valori accanto, nella tabella allegata alla documentazione, non corrispondevano al 

Comune a cui si riferivano. Quindi, questa, noi proponiamo di votare intanto la 

sostituzione di questa tabella 2 con una tabella corretta. Per cui, darei inizio alle 

votazioni. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Alessandra, scusa, puoi far scorrere tutta lentamente? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< ARCIDOSSO   FAVOREVOLE >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, scusa, non ho sentito. Dobbiamo far scorrere la tabella? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sì, se la puoi fare scorrere un po’ tutta lentamente. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Okay, allora, intanto facciamola scorrere tutta partendo dalla prima pagina che è 

il Comune di Arezzo, dalla parte della provincia di Arezzo. E poi, dopo, 
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successivamente, provincia di Grosseto e Livorno e provincia di Siena. Di modo che 

ognuno possa vedere la rappresentazione attuale e la possa corrispondere con 

quello che è il documento, che abbiamo trasmesso. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Anche Civitella in Val di Chiana non torna in fondo, mi sembra, eh. >> 

Parla voce non identificata: 

<< Può scendere un pochino, appena? Grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Hanno avviato la sperimentazione per la tariffa puntuale e sono Civitella Val di 

Chiana per la Provincia di Arezzo, Sarteano per la Provincia di Siena e Follonica per 

la Provincia di Grosseto, viene riconosciuto una ulteriore detrazione funzionale alla 

copertura dei costi per la sperimentazione, che essendo una sperimentazione 

comunque di interesse per tutto l’ambito, perché tutto l’ambito, molti comuni 

dell’ambito hanno interesse a passare alla tariffazione puntuale, l’impegno che 

questi tre Comuni stanno dando è nell’interesse proprio, ma anche nell’interesse di 

tutti. E questo ha indotto a proporre un ulteriore detrazione per i finanziamenti 

regionali atti a compensare i costi. Quindi, 30 mila Euro per Civitella e Sarteano e 40 

mila per Follonica. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Faccio mentre, prima di procedere alla votazione, faccio anche notare, visto che 

si è preso in riferimento il Comune di Civitella Val di Chiana, che le due detrazioni, 

come diceva il Direttore precedentemente, la detrazione per il bonus RD e la 

detrazione massima per la riorganizzazione non sono cumulabili. Quindi, si prende 

quella che è la detrazione in una delle due colonne, la detrazione massima e in 

questo caso Civitella Val di Chiana 49.708 Euro a cui vanno ad aggiungersi 30 mila 

Euro di bonus per la sperimentazione della tariffa puntuale. Quindi, è chiaro che la 

lettura è una lettura articolata, che varia da Comune a Comune e, per esempio, 

Cortona, che 23.864 la detrazione per il bonus RD, ma 40.126 per la detrazione per 

la riorganizzazione e di conseguenza il valore massimo, che gli viene concesso, è 



 91 

quello della detrazione di  40 mila Euro. Quindi, ovviamente, la tabella è il risultato 

di criteri che sono stati condivisi ed applicati prima di poter poi quindi elaborare il 

file  e che sono stati poi oggetto di, di discussione anche in sede di assemblea prima 

e quindi ora vengono poi riportati negli atti, che andiamo a sottoporre oggi. Quindi, 

io direi di procedere con la approvazione dell’emendamento, che ricordo non 

stiamo votando la delibera..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Può scendere un attimo? >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<<..ma stiamo votando la sostituzione di questa tabella perché, in alcuni punti, in 

particolare per quanto riguarda la pagina della provincia di Grosseto, c’era uno 

slittamento della riga numerica rispetto al Comune di riferimento. Prego. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ci sono. Allora, di nuovo: 

 

ARCIDOSSO    FAVOREVOLE 

 

Anche per Santa Fiora. Poi, per Arezzo quindi vota più tardi per la delega. 

 

AREZZO    DELEGA 

ASCIANO    FAVOREVOLE 

BIBBIENA    NESSUNA RISPOSTA 

BUONCONVENTO   NESSUNA RISPOSTA 

CAMPIGLIA MARITTIMA  FAVOREVOLE 
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CAPALBIO    (FUORI MICROFONO) 

CAPOLONA    FAVOREVOLE 

CASOLE D’ELSA   ASTENUTO 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO NESSUNA RISPOSTA 

 

Castelfranco Pian di Sco, scriverà. 

 

CASTELLAZZARA   ASTENUTO 

CASTIGLIONE (LA VOCE VA E VIENE – parole non comprensibili) 

 

Poggibonsi, eh favorevole. 

 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA FAVOREVOLE 

CAVRIGLIA    FAVOREVOLE 

CETONA    FAVOREVOLE 

CHIUSI    DELEGA 

 

Poi, c’è Chiusi che ha la delega Sarteano. Quindi, quando voterà Sarteano. 

 

CIVITELLA PAGANICO   

 



 93 

Sì, con delega Arezzo.  

 

CIVITELLA PAGANICO  (FUORI MICROFONO) 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

GAVORANO    FAVOREVOLE 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

In genere scrive. 

 

MONTALCINO   FAVOREVOLE 

 

Favorevole anche Manciano. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< E Montalcino. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<<Ah, e Montalcino sì. Manciano ha votato? Eh, in genere va in chat. Ah, favorevole. 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 
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MONTE SAN SAVINO  USCITO 

 

Monte San Savino non c’è, vero? Perché è uscito, non ha più partecipato. 

 

MONTEVARCHI   NESSUNA RISPOSTA 

MONTICIANO   ASTENUTO >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di Monticiano: 

<< Astenuto. Astenuto Monticiano. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Ah, astenuto Monticiano. Perfetto. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montevarchi: 

<< Non mi ha sentito Montevarchi, vero? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Montevarchi non..(LA VOCE VA E VIENE – parole non comprensibili). >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montevarchi: 

<< Arriva ora l’audio? >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì, non l’ho sentito. Montevarchi. >> 
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Parla il rappresentante del Comune di Montevarchi: 

<< Eh, grazie. Astenuto. Grazie. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Astenuto Montevarchi. 

 

MONTIERI    DELEGA 

MURLO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Murlo, dopo. 

 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

PIEVE SANTO STEFANO  USCITO 

PITIGLIANO    NESSUNA RISPOSTA 

POGGIBONSI   NESSUNA RISPOSTA 

RADICONDOLI    USCITO 

RAPOLANO    ASTENUTO 

ROCCASTRADA    

 

Roccastrada scrive. 

 

SAN CASCIANO   FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO   FAVOREVOLE 
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Favorevole. Con Montalcino. San Gimignano e Montalcino, tutti e due favorevoli. 

Bene? 

 

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO   NESSUNA RISPOSTA 

(PAROLE NON COMPRENSIBILI – LA VOCE VA E VIENE)..FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO   ASTENUTO >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Sepolcro: 

<< San Sepolcro astenuto. Però, se posso, un secondo, perché avrei probabilmente 

dovuto chiedere di intervenire prima della votazione che (parole non comprensibili 

– LA VOCE VA E VIENE)..solo un piccolo inciso, che è un po’ anche il motivo per cui 

mi astengo da questa votazione, perché vedendo scorrere i vari importi ci sono due 

comprensori che, secondo me, stanno pagando il prezzo più alto rispetto a questa 

tipologia di criteri che abbiamo scelto e discusso precedentemente..>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Ti posso interrompere? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Sepolcro: 

<< Che sono la Val Tiberina e..>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Perché dopo ci mettiamo in approvazione la delibera e poi dopo stiamo votando 

soltanto la sospensione di una tabella. Poi, magari, intervieni sulla votazione della 

delibera. >> 
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Parla il rappresentante del Comune di San Sepolcro: 

<< Sì, sì, però, esatto. Io volevo dire che a prescindere dalla sostituzione..>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Eh, abbi pazienza. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Sepolcro: 

<< E’ un problema concettuale e..(parole non comprensibili – LA VOCE VA E 

VIENE)..si fa dopo, va bene. Sì, sì. Mi asterrò però alla sostituzione e anche al voto, 

dopo, magari, esprimerò il voto. Scusate se l’ho fatto ora. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< No, no, va bene. Così era solo per andare in ordine ai lavori dell’assemblea.>> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Allora, SARTEANO (parole non comprensibili – LA VOCE VA E VIENE).. 

 

SARTEANO >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sarteano: 

<< Si sente a pezzi! Comunque, Sarteano è favorevole con delega anche per 

Chiusi.>> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< Sì.  
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(Parole non comprensibili – LA VOCE VA E VIENE). 

SASSETTA   FAVOREVOLE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sarteano: 

<< Non si sente! >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 

<< SCARLINO   FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 

SORANO    ASTENUTO 

SOVICILLE    FAVOREVOLE 

SUVERETO    NESSUNA RISPOSTA 

TERRANOVA   FAVOREVOLE 

TORRITA    NESSUNA RISPOSTA 

TREQUANDA   FAVOREVOLE 

 

Provo a richiamare Torrita. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Scusatemi, è possibile vedere la tabella anche quello che riguarda Asciano? Che 

non riesco a vederlo perché passa sempre e non si riesce a vederlo. Questo è 

Arezzo. Asciano è Siena. Grazie. Un secondo, eh. Grazie. >> 

 

Parla il Segretario Dottoressa Barbi: 
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<< Provo a richiamare Bibbiena se ha votato. Bibbiena. Non c’è. Okay. Chiusi l’hai 

messo, eh. Perché ci aveva Sarteano. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Per precisare come va letta la tabella, relativamente in particolare il dato di 

Follonica. Perché Follonica, come abbiamo prima segnalato per Civitella, grazie 

all’intervento dell’Assessore e come altrettanto per Sarteano, è uno dei tre comuni 

che oltre alle detrazioni per bonus e per riorganizzazione stradale ha anche la 

detrazione per sperimentazione TARIP. Quindi, in questa tabella, in verità, all’ultima 

riga vi è la spiegazione per il Comune di Follonica. Quindi, la tabella, in verità è 

corretta, è stata, magari, una lettura veloce che abbiamo dato e che ho dato, che 

non era compiuta anche con quest’ultima riga. Quindi, in particolare, segnalo 

all’Assessore di Grosseto che è correttissimo la sua osservazione, per cui la somma 

di 84 e 78 non dà 124, ma neppure 84 più zero dà 124. Zero è l’effetto del divieto 

del cumulo, quindi Follonica ha o 84 o 78 e ha il più grosso che è 84. Però, Follonica, 

come Civitella Val di Chiana e come Sarteano, oltre alle detrazioni, diciamo, comuni 

a tutti gli altri Comuni, ha anche questi 40 mila. Perché l’unico numero che non 

corrispondeva era il numero di Follonica. Quindi, oltre ad A+C, che è una formula 

che vale per tutti i Comuni, per i soli comuni, Follonica, Civitella a Sarteano, va 

aggiunto anche la detrazione che è indicata sotto. Quindi, Follonica 40 mila e 

altrettanto per Sarteano 30 mila e per Arezzo era di 30 mila. Quindi, la delibera, la 

tabella magari non è immediatamente comprensibile quindi induce ad una non 

immediata compressione, e di questo ha fatto bene l’Assessore a segnalarlo, ma ad 

una lettura più compiuta è comunque completa perché sotto è precisato che per il 

Comune di Follonica vi è anche questa detrazione. Quindi, la tabella non è da 

sostituire, è da leggere fino in fondo e, con l’aiuto dei colleghi, sono indubbiamente 

moltissime queste tabelle e quindi vanno tutte lette fino in fondo. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Direttore, io mi scuso eh, però, da qui in avanti, per favore, se si scrive. Lo dico 

perché una lettura delle tabelle, di Excel, insomma file molto semplici, basta 

aggiungere una tabella e su quella tabella mettere 40. Poi, la somma (parola non 

comprensibile) dalle righe. Perché mettere una postilla in fondo, aggiungere..>> 
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Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Concordo eh, concordo. Perché anch’io ero caduto nello stesso..>> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Quindi, cioè, perché lì c’è proprio scritto A+C, ha capito? Quindi, voglio dire..>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ha ragione. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Si è visto tutti era 40 mila, però quello 70 o 80, poi la somma algebrica è quella. 

Però, sarebbe il caso di introdurla proprio la tabella, proprio, cioè, secondo me, è la 

cosa più logica però l’accettiamo anche così. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< No, no, è lo stesso. Guardi, è lo stesso, lettura che avevo dato anch’io con lei al 

volo ed effettivamente non è chiarissimo. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< No è chiaro. In fondo si vede, però poi non si capisce a che titolo ed altro. Se uno 

lo mette accanto e sopra ci mette un D o un F, si capisce che poi è la somma dei 

tre.>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, sì, esattamente la stessa soluzione che ha fatto i miei colleghi. Ha ragione.>> 
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Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Va bene. Grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Grazie a lei. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Bene, però devo comunicare..>> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< No, scusa, scusami Alessandra, ma la tabella viene cambiata ugualmente? Perché 

lì, quello che avevamo fatto notare, era lo sbalzo della riga. Non erano tanto i..>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, sì, sì. No, ma questo è stato sistemato lo sbalzo della riga. >> 

 

Parla l’Assessore Petrucci – Comune di Grosseto: 

<< Sì. No, no ecco l’importante era quello. Va bene, grazie. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Allora, noi abbiamo messo l’emendamento che prevedeva la sostituzione della 

tabella, che avevamo agli atti con la sostituzione di quello che vedevamo in video. In 

realtà, non ci sono, non ci abbiamo più il numero dei votanti perché abbiamo 

soltanto 50 votanti attualmente, e quindi l’Assemblea, a questo punto, non ha più il 

numero legale. Per cui, questo punto, non viene approvato e niente l’Assemblea si 

chiude qui, nel senso non possiamo più procedere con l’approvazione degli altri 

punti all’ordine del giorno. >> 
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La Presidente del Consiglio Direttivo, Dottoressa Alessandra Biondi, sospende la 

seduta per mancanza del numero legale. 

 

TERMINE SEDUTA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


